



Guatemalanetz Bern



BROT FÜR ALLE FASTENOPFER

Bewegte Zeiten in Guatemala

Einladung zum Gespräch mit Inés Pérez und Yojana Miner



Bildquelle: Fastenopfer

Inés Pérez und Yojana Miner koordinieren gemeinsam vor Ort das Guatemala-Programm von Fastenopfer. Die lokalen Partnerorganisationen unterstützen die Menschen, ihre Ernährung zu sichern sowie ihre Identität und Spiritualität selbstbewusst zu leben. In einem ersten Teil der Veranstaltung geben die zwei Frauen einen Einblick in ihre Projektarbeit. Danach schildern sie im Gespräch ihre Einschätzungen über die aktuelle politische Konjunktur in Guatemala. Im Fokus stehen dabei insbesondere die Sicht der Mayabevölkerung und der Frauen.

Das *Guatemalanetz Bern*, *Fastenopfer* und *Brot für alle* freuen sich auf Ihr Kommen!

Donnerstag, 3. September 2015, 19.00-21.00h

Käfigturm, Marktgasse 67, 3011 Bern

Moderation Alice Froidevaux; Übersetzung gewährleistet; Eintritt frei; Kollekte.